

Mourinho, los plumillas y n.d.q.l.v.t.e.u.b.n.

Publicado por CeltíberoClearco - 07 Ene 2013 12:03

Nota preliminar: n.d.q.l.v.t.e.u.b.n. = "No dejes que la verdad te estropee una buena noticia."

Ayer estuve en el Bernabeu. Cuando dieron la alineación del madrid, el estadio tenía 1/4 de entrada y una minoría silvo cuando Casillas no estaba en el 11 inicial.

Titulares de hoy:

"El Santiago Bernabeu sentencia a José Mourinho";

Yo no he visto por el Bernabeu mejor entrenador que Mou. Indiscutiblemente, es el mejor del mundo. Ahí esta su carrera profesional.

Pero el tipo no es ni la alegría de la huerta, ni le dora la pildora a los plumillas de referencia. Para que engañarnos, personalmente es un borde de cuidado. Pero estos defectos, que no afectan, o deberían afectar a nuestro juicio como entrenador, y el despido del hombre de PRISA en el Real Madrid: Jorge Valdano, desembocó en una campaña personal en su contra del citado grupo a la que se han ido sumando, como solo aquí sabemos hacer, la gran mayoría de plumillas hasta convertir esto en un autentico linchamiento. Y esto, los españoles sabemos hacerlo como ninguno.

Para los madridistas que me lean, solo pondré un dato: en los últimos 30 años el madrid ha tenido 24 entrenadores distintos. Si contamos los entrenadores que repitieron en diversos años (Benhaker, Toshack, Capello, Del Bosque y otro que no recuerdo) salen 30 entrenadores en 30 años.

Por cierto he hablado de los defectos personales pero no de sus virtudes, que las tiene, entre otras el decir la verdad (al menos la suya y hay que reconocerle el no tener pelos en la lengua) y el ir siempre de frente aunque te partan la cara.

Saludos

=====

Re: Mourinho, los plumillas y n.d.q.l.v.t.e.u.b.n.

Publicado por CeltíberoJaskier - 07 Ene 2013 15:11

Yo soy aficionado del Real Madrid, y aunque debido a la distancia nunca he visto un partido en el Bernabeu, creo que no es tan difícil distinguir cuando los medios tratan de linchar a alguien.

La verdad es una pena que luego la gente se sume alegremente al linchamiento, en cualquier lugar y momento, aunque no tenga ni idea de lo que dice, solo porque fulanito que sale en la tele dice esto y aquello.

Desde ese mismo momento muchos ya pasan de tener opinión propia, para que voy a pensar y sacar mis conclusiones si ya está el tío este que las saca por mí. Además si alguien con opinión propia me dice lo contrario siempre puedo decir que es lo que dicen en la tele, que yo de eso no se, pero que por algo lo dirán.

Para mí es lamentable el número de entrenadores que llevamos en los últimos tiempos, creo que si no se tiene un mínimo de continuidad lo que se pueda esperar es bien poco.

Muchas veces veo a la gente criticar a Mourinho porque no se calla, que el tío puede ser muy borde, pero que aunque luego le pase factura el te suelta la verdad.

Para mí es un gran entrenador, posiblemente el mejor, y aunque para algunos el que no se calle pueda ser un defecto para mí no lo es. A mí me gusta que tenga el valor para decir las cosas como él cree que son, aunque luego pueda tener una opinión distinta de la suya, pero el te dice las cosas como las ve.

=====

Re: Mourinho, los plumillas y n.d.q.l.v.t.e.u.b.n.

Publicado por CeltiberoHSAT - 07 Ene 2013 18:42

CeltiberoClearco escribió:

...

Yo no he visto por el Bernabeu mejor entrenador que Mou. Indiscutiblemente, es el mejor del mundo. Ahí esta su carrera profesional....

:aiii:

Desde el punto de vista de un NO aficionado al fútbol, Clearco... y que no sé qué nacires hace acá opinando, para qué no decirlo, mi opinión acá tiene poco que aportar... he de decir, no puedo evitarlo, que el mejor entrenado del mundo... indiscutiblemente..... pues no es. Esa indiscutibilidad, a mi juicio, requeriría que, haciéndolo todo bien, pasáse completamente desapercibido de forma que no pudiera suponer en ningún momento un elemento de conflicto o inestabilidad para el equipo. De eso, Mou, sabe sobradamente cómo no hacerlo. De ahí le vienen todos los problemas al hombre. Vamos, que indiscutiblemente.... Se me ocurren muchos otros entrenadores que siendo bien buenos podrían tener un perfil más adecuado para el Madrid como institución. Como equipo de estrellas engréidas.... pues no sé ya. Quizás por ahí le venga bien Mou al Madrid.



P.D.: Que se me pasaba.. Al resto, que si linchamiento no linchamiento... no te discuto nada.

=====

Re: Mourinho, los plumillas y n.d.q.l.v.t.e.u.b.n.

Publicado por CeltiberoClearco - 07 Ene 2013 20:56

Para mi es lamentable el número de entrenadores que llevamos en los últimos tiempos, creo que si no se tiene un mínimo de continuidad lo que se pueda esperar es bien poco.

Xacto!!!, eso es lo que algunos pretenden: que nada se pueda esperar del equipo, cambiando de entrenador cada año.

Yo nunca fui tan feliz, como cuando Gaspart era presi del barsa. No porque fuera ladrón o mala persona (que no era ninguna de las dos) sino porque era un forofo y nada bueno para el equipo puedes esperar de un forofo en la presidencia.

CeltiberoHSAT escribió:

... he de decir, no puedo evitarlo, que el mejor entrenado del mundo... indiscutiblemente..... pues no es. Esa indiscutibilidad, a mi juicio, requeriría que, haciéndolo todo bien, pasáse completamente desapercibido de forma que no pudiera suponer en ningún momento un elemento de conflicto o inestabilidad para el equipo. De eso, Mou, sabe sobradamente cómo no hacerlo. De ahí le vienen todos los problemas al hombre. Vamos, que indiscutiblemente.... Se me ocurren muchos otros entrenadores que siendo bien buenos podrían tener un perfil más adecuado para el Madrid como institución. Como equipo de estrellas engréidas.... pues no sé ya. Quizás por ahí le venga bien Mou al Madrid.

En el futbol, y mas en club grandes, no hay entrenador que pase desapercibido. Recuerdo cuando Del Bosque estaba en el Madrí y de el decian lindezas como que era un "cagao", que no ponía firmes a las estrellas, que se plegaba a los dictados del presi, que las alineaciones se las hacian los jugadores etc. Imposible que se pase desapercibido.

Al contrario que tu, yo creo que Mou es muy inteligente echandose el la prensa encima y dejar a los jugadores fuera de los focos. Evidentemente, no hablo de la situación actual en que los plumillas mienten con todo descaro, a la espera de cobrarse su cabeza, con indudable regocijo del respetable. Un linchamiento en toda regla.

Y si digo que es el mejor entrenador no es porque no tenga fallos, sino por su trayectoria probada en los mejores club del mundo.

Lo que no logro entender es lo del "perfil como institución". Verás, yo creo que ese perfil es el de un equipo ganador, que no baja los brazos ni se le caen las bragas cuando llega a determinados estadios. No se puede creer que ese perfil implique un club que se calla ante los ataques, que no se defiende, que no se revela ante la las decisiones injustas. Eso no es "señorío" sino estupidez. Mira, yo he visto a la aficion aplaudir al barsa en alguno de los baños que nos ha dado en el bernabeu. Y eso esta bien (aunque yo no lo hiciera...) pero ya ha llovido desde entonces y hoy no creo que nadie lo hiciera por la sencilla razón que muchos tenemos claro el doble rasero que hay en prensa, despachos con unos y otros.

Ayer mismo, despues de ver el partido del bernabeu, estuve viendo parte del partido Barsa-Español. Era de verguenza ajena ver como los jugadores periquitos veian pasar a Mesi y sus secuaces sin siquiera meter la pierna: "pase señor Xavi y centre a la izquierda que hemos dejado un hueco para que el señor Iniesta marque". Y es algo que esta ocurriendo una y otra vez esta temporada. Mientras los rivales del madrid se dejan la piel y juegan al limite del reglamento (mirad el partido Betis-Real Madrid) contra el Barsa la cosa cambia y los equipos saben que si le entran a Mesi como lo hacen con Ronaldo, les expulsan del campo. Y no solo eso sino que los plumillas de rigor, lo crucifican por asesino del buen futbol.

No Hsat, el señorío no es callarte mientras te ponen a gusto las dos mejillas, los brazos, las piernas y te escupen a la cara cuando las cámaras no pueden tomarte.

Saludos

=====

Re: Mourinho, los plumillas y n.d.q.l.v.t.e.u.b.n.

Publicado por CeltiberoEmberrado - 07 Ene 2013 23:52

Hombre yo el problema que veo no es si la toman con Mourihno, Bielsa, Pepe o si fulanito. Es directamente que los periodistas deportivos de este pais (en general) son mas dados a tirar de metafutbol para la noticia que del futbol en si. Que te pones a leer, escuchar o ver ese tipo de periodismo y sale mas contenido pamplina, tocararices y rosa que futbol en si. Y eso hablando de

futbol... de otros deportes ya ni hablo... El Lobato es el experto en F1...con eso se dice todo.

=====

Re: Mourinho, los plumillas y n.d.q.l.v.t.e.u.b.n.

Publicado por CeltiberoHSAT - 08 Ene 2013 09:53

Clearco, no quitándote la razón en nada de lo que has comentado (qué curioso es esto de la doble negación en el castellano), a lo que me refiero con lo de "Madrid como institución", es que, a mi parecer, Mourinho no tiene clase. El Madrid se merece, como en su momento lo tuvo el Barça, un entrenador que mee colonia, no un tío con esa bordería vital que parece está cabreado con su vida. No, eso no puede ser bueno ni para él (que parece está resentido con el Barça, ya me dirás tú porqué) ni para el Madrid (que si ya tiene el estereotipo de ser equipo de señoritos, estrellas engréidas y poco combatibas, un entrenador así no hace más que reafirmar dicha imagen e incluso a peor aunque parezca contradictorio). En ese sentido, Pellegrini me gustaba muchíiiiisimo más, y mal entrenador no es.

Emberrado. Antaño maricastaño, cuando yo era un jovenzuelo  me gustaba ver incluso el fútbol, no te digo más. Deje de verlo por la cantidad de chorradas que empezaban a decir más allá del deporte... yo perdiendo el tiempo por estas memeces y pamplinas? Me aburrí soberanamente. 100% de acuerdo contigo, Emberrado.

P.D.: A Messi no se le puede dar patadas, pero si es un encanto de nene. Qué abuela no le quisiera como nieto? qué madre como yerno? qué mujer como amante?..... bueno... quizás en ese sentido prefieran al CR-musculitos.

:vik:

=====

Re: Mourinho, los plumillas y n.d.q.l.v.t.e.u.b.n.

Publicado por CeltiberoClearco - 08 Ene 2013 11:55

No comparto que los entrenadores, o los jugadores, o el cuerpo tecnico o el utillero de los equipos grandes tenga que tener clase. El presi puede que si, representa al club. El entrenador esta para mantener un equipo unido, competitivo y que juegue futbol. Incluso en los ultimos años los entrenadores de los grandes, son una especie de director general en todo lo que se refiere al apartado deportivo.

Pero además es curioso que te refieras al "pequeño buda" como ejemplo a seguir cuando es imposible que conozcamos su forma de ser, fuera de la imagen que dan los medios. Los mismos medios que están crucificando, por ser un borde, a Mou. Y por cierto, en esta cacería no hay prisioneros, lo que están haciendo con el portero Adán es de órdago.

Pellegrini, a mi entender, es muy buen entrenador al que le vino grande el Madrid o se dejo ningunear por la directiva, o ambas cosas a la vez.

Añadir que el futbol, también es espectáculo, por lo que esta parte del periodismo debe existir, el problema viene cuando ese periodismo-bragueta, mas barato y que cualquier sobrino puede hacer, fagocita al deportivo.

Es el Salvame diario, con sus "adiciones"  , trasladado al Marca, As y secciones deportivas de sus primos El Mundo y El País.

Saludos

PD. El ultimo "encanto de nene" que me presentaron, me robó.

=====

Re: Mourinho, los plumillas y n.d.q.l.v.t.e.u.b.n.

Publicado por CeltiberoHSAT - 08 Ene 2013 12:59

CeltiberoClearco escribió:

...

PD. El ultimo "encanto de nene" que me presentaron, me robó.

Ay.... me dejas intrigado.... 

=====

Re: Mourinho, los plumillas y n.d.q.l.v.t.e.u.b.n.

Publicado por CeltiberoClearco - 08 Ene 2013 13:27

www.vozpopuli.com/deportes/17263-la-fifa...ana-a-favor-de-messi

Por supuesto , el que Messi y la FIFA esten patrocinados por Adidas y Ronaldo por Nike, no tiene nada

que ver.

www.vozpopuli.com/deportes/19545-a-messi...osidad-con-cristiano

Si esto lo hace Ronaldo....

O esto otro Florentino....

www.vozpopuli.com/deportes/19552-como-he...chulo-con-florentino

Saludos

=====

Re: Mourinho, los plumillas y n.d.q.l.v.t.e.u.b.n.

Publicado por CeltiberoJaskier - 08 Ene 2013 16:03

LLega a decir Mou lo que dijo Rosell y no me quiero imaginar las portadas xd

Ya si lo dice Cristiano eso ya es lapidación mínimo 🙄
, ojo que a mí lo que diga no me importa, pero que se mire a todos por igual.

Que si cuelgan a uno por lo que dice y una semana después va el otro diciendo lo mismo y le rien la gracia, eso no, aquí o pa todos o pa ninguno.

=====

Re: Mourinho, los plumillas y n.d.q.l.v.t.e.u.b.n.

Publicado por CeltiberoKarmipoka - 08 Ene 2013 16:10

No os lo toméis a mal, pero... ¡qué cansinos sois los del Barça/Madrid o Barna/Madrid! ¡Hay más mundo fuera del puente aéreo, coñe!

Dicho sea con todo el cariño... :D

=====

Re: Mourinho, los plumillas y n.d.q.l.v.t.e.u.b.n.

Publicado por CeltiberoClearco - 08 Ene 2013 18:07

Leches!, Karmipoka, que es solo jurgol. No me "abronques"; 🇺🇸

Y la verdad, no veo muy interesante la rivalidad entre el Villariba-Villabajo. Ni siquiera es mediatico

Saludos

=====

Re: Mourinho, los plumillas y n.d.q.l.v.t.e.u.b.n.

Publicado por CeltiberoSoldurio - 08 Ene 2013 19:06

Clearco dejaras de reconocer que el tema da de sí de c..., yo creo que hablando de futbol la mitad de lo que se dice es el 50%, tonterías aparte, creo que es muy difícil llenar tantas y tantas horas de programación en radio y tv, cienos y cienos de páginas de prensa todos los días, por lo tanto los periodistas están solucionado su problema, llevar las alubias a casa, como pueden y sin escrúpulos, que Mou en las ruedas de prensa les mira con cara de estar oliendo mierda, cojonudo, ya tiene temam para un par de días o 30 o los que sea, un asunto tan sencillo como el futbol solo puede ocupar tanto tiempo a base de hablar de tonterías, tengan o no que ver con lo que viene siendo el deporte.

Y lo que más me flipa de del tema, un elemento que no tiene otro tema de conversación y su universo gira en torno al último resultado del Cacabelense, es, para todo el mundo un Sr. Aficionado al deporte rey, "sinencambio" los que tenemos una afición poco común, al menos entre los de nuestra quinta, afición con su pequeño toque cultural, bien es cierto que sin exagerar, pues nada... semos unos freekys!!!

Ah! y lo siento por lo que te toca, que tu pillas por los dos lados.

Un saludo.:birra:

=====

Re: Mourinho, los plumillas y n.d.q.l.v.t.e.u.b.n.

Publicado por CeltiberoClearco - 08 Ene 2013 21:18

La verdad es que nunca he sido "forofo"; de estos que estan todo el dia con el marca o el as, dandole vueltas al Alaves-Ponferradina (sin ofender). Ni me se las alineaciones pasadas de mi equipo y me parece una chorrada aprendérmelas. Lo que si disfruto es del ambientillo del campo y de los viajes para verle fuera de España. Si, ese "priveligio";, que me temo la crisis se ha llevado por delante, le mantuve pies en pared, incluso casado.

Pero es que los dobles raseros, los linchamientos y la unanimidad de prensa, me da un yuyu que te cagas. Ahora mismo, como prensa deportiva, solo leo la cronica del ABC y un blog de Juan Manuel Rodríguez. Ni radio, ni tele. Como puse, ahora el resto es el "Salvame" trasladado al jurgol.

Hay una cosa que debemos tener clara. Cuando cumplimos los 40, la suma de nuestros "vicios" (en el mas amplio sentido), será una constante. Eso quiere decir que si dejais uno, pillareis otro. Esto esta tan escrito como la ley de la gravedad. Yo pille esto del multi en internet, cuando mis salidas de copas empezaron aburrirme. Friki, pues si, claro, toda mi vida. Gilipollas con un palito dandole a la bolita, o cretino lanzandote ladera nevada abajo, esperando no romperte la crisma ... pues no (sin animo de ofender, de nuevo).

Saludos

"Lo malo de la juventud, es que llega demasiado pronto"

=====

Re: Mourinho, los plumillas y n.d.q.l.v.t.e.u.b.n.

Publicado por CeltiberoKarmipoka - 08 Ene 2013 22:45

¡Como se nota que no habéis tenido el honor de gozar ni padecer las delicias de la Ponferradina que, contra viento y marea, sin dinero y con esfuerzo, hace que once jugadores, quizá de la cantera, solo quizá, salgan al campo a disputar un balón, incluso de oro, a los grandes dioses del jurgol y llenan de satisfacción a sus seguidores cuando ligan tres pases seguidos! :D :D

Donde dice "Ponferradina", puede leerse perfectamente "Real Zaragoza Club Deportivo" o "Sociedad Deportiva Huesca". Y si encima, Nayim mete un gol desde su Ceuta natal, después de que el balón rebote en el Hispasat, ya ni te digo. Nada, pero nada, nada, nada, hay comparable con eso. Ni la Vigésima de unos o altres! ;D

=====